
創立 150 周年記念式典、コラボレーション文化祭 

全ての皆様に感謝します 
校長 髙 橋  健  

 
今月 11 日（土）に、渡辺市長 様、香遠教育長 様をはじめとしたご来賓の皆様、過去

10年間に七浦小学校に勤務された教職員の皆様をお迎えして、「創立150周年記念式典」
を盛大に行うことができました。誠にありがとうございました。 

 
ここでは、昨年度からの実行委員会の取組に敬意を表し、その様子を紹介させていただ

きます。 
令和４年４月の PTA 総会において、令和３年度末から検討してきた実行委員会組織が

承認されました。当校は家庭数が限られているため、全保護者で実行委員会を組織するこ
とになりました。そして、第１回実行委員会を６月１日に開催し、顔合わせを行いました。
この会で、当時の岩﨑雄志実行委員長が「創立 150 周年を成功させるためには、全員の
力が必要なので協力をお願いしたい」と話された瞬間、全員の皆さんの気持ちがすっと一
つになった空気を感じました。 
実行委員会は、「記念行事部」「記念式典部」「記念誌部」「総務部・会計部」の４つの部

会で組織し、部会→実行委員会→部会→…という流れで進めることとして本格的に動き始
めました。昨年度の後半は特に、ご寄付の依頼について協議し、各地区の総代さんや区長
さんに相談して多くの皆様方からご協力いただくことができました。感謝申し上げます。 

 
 今年度は、岩﨑竜実行委員長のリーダーシップのもと、部長が各部をリードし、より協
力し合って準備を進めてきました。 
まずは、５月 20 日に創立 150 周年記念運動会を盛大に開催することができました。

PTA リレーでの仮装や終了後の「１５０（イチゴ）」の人文字などで盛り上げていただき
ました。 
 そして、11月 11 日の記念式典とコラボ文化祭。全保護者、全教職員で準備をして、無
事に開催することができました。心配していた天気は曇り空から晴れて、創立 150 周年
を祝っているかのようでした。 
全ての皆様に心から感謝申し上げます。誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

ご寄付いただいた皆様へ 
 皆様からいただいたご寄付については、創立 150 周年記念事業及び七浦小学校の教

育活動に有効に使わせていただいております。誠にありがとうございました。 

■創立 150 周年記念事業での活用 

 記念運動会：PTAリレーの仮装グッズ、記念人文字（150）の風船等雑貨等 

 記 念 式 典：要項、ステージ看板、玄関看板、式典用の花、記念品（ボールペン）等 

＊記念誌は、現在製作中です。 

■七浦小学校の教育活動での活用 

 玄関ポーチの壁画のアクリル板カバー 

【返礼について】 

 ご寄付いただいた全ての皆様に、３月頃をめどに創立記念ボールペンをお届けいたし

ます。また、5,000 円以上ご寄付いただいた皆様には、記念誌もお届けいたします。 

回覧 



七浦小学校、150 歳おめでとう！ 

１１月１１日（土）に「創立 150 周年記念式典」を行いました。佐渡市長様、佐渡市教

育委員会教育長様をはじめとしたご来賓と、地域の方々、旧職員等と一緒に七浦小学校の

150歳を祝いました。150年の伝統を受け継ぐ３０名の子どもたちを中心に、晴れの日にふ

さわしい素晴らしい時間と空間を作り上げることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

渡辺市長 様                香遠教育長 様 

 

 式典の終盤には、全校児童３０名での 

「喜びの言葉」を披露しました。 

「素晴らしい自然に恵まれた七浦 

 わたしたちは七浦の子」 

 自分を育む七浦地域への愛に溢れた、

素晴らしい「喜びの言葉」でした。 

 七浦の子であることに誇りをもち、未

来に向けて生きていく子どもたち。これ

からもこの地域の宝を大切に育てていき

たいという思いを強く感じました。 



七浦地域と七浦小学校のコラボレーション文化祭 2023 
 

 記念式典の後は、恒例の「七浦地域と七浦小学校のコラボレーション文化祭」を開催し

ました。今年は記念式典が第１部、コラボ文化祭が第２部という構成のため、例年より地

域の方々の参加枠を少なくし、３つの団体の参加に絞らせていただきました。 

 毎年盛り上げてくれる参加者、初めての参加者と、子どもたちにとっても新鮮なコラボ

文化祭になりました。 

 

  
 

 

 

 

  
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

民謡クラブによる「七浦甚句」の演奏。指導者の

お二人も一緒に演奏と歌を支えてくれました。 

植本英子様による日本舞踊「牡丹獅子」の演舞。

子どもたちも初めての日本舞踊に興味津々。 

ジェニーとヨッシーによる「手作り楽器で演奏」。

会場の全員で心を合わせて楽しく演奏しました。 

七浦民謡研究会による「七浦甚句」と「佐渡おけ

さ」。会場からは自然と手拍子が生まれました。 

全校児童による合奏。曲はみんなに大人気の「怪獣の花

唄」。１年生から６年生まで、格好良くてとっても素敵！ 

開会のあいさつでは、石塚拓磨 PTA会長

が「コミュニティ・スクールと地域学校協働

活動の一体的推進」に係る文部科学大臣

表彰について紹介してくださいました。 



【12月の予定】 

１日（金） 委員会 

４日（月） SC 真子先生来校 

  ５日（火） 学習参観（５限 道徳 ※６限無し） 第３回学校運営協議会 

  ６日（水） 児童朝会（広報委員会発表） 

７日（木） おはようららななうらデー 

８日（金） 街頭指導 民謡クラブ 

１２日（火） 諸費納入日 

 １３日（水） ５限放課日 

１５日（金） クラブ⑨(最終) 

２０日（水） ４限放課 

２１日（木） ４限放課 

 ２２日（金） 第２学期終業式 

２５日（月） 冬季休業（～１月５日） 

【令和５年度 全国学力・学習状況調査の結果と今後の取組について】 
今年度行われた６年生国語、算数の調査では、全国平均を上回りました。 

 結果を受けて、自分の考えをしっかり書くこと、文章にまとめることを全学級、学校全

体共通の取組としていきたいと考えます。また、以下のように指導改善を図ります。 

（１）国語 
  話すこと・聞くこと 

□ インタビュー活動では、必要なことを質問しながら聞くようにする指導の充実 
  読むこと 

□ 目的に応じて、文章と図表などを結び付けるなどして必要な情報を見付ける指導
の充実 

□ 目的を意識して、中心となる語や文を見付けて要約する指導の充実 
（２）算数 
  図形 

□ 図形の意味や性質を基に、図形を弁別できるようにする指導の充実 

□ 図形の構成の仕方を基に、図形の意味や性質について考えることができるように
する指導の充実 

  データの活用 
□ 複数のグラフを比べ、見いだしたことを表現できるようにする指導の充実 
□ 示された表から必要な情報を読み取ることができるようにする指導の充実 

 

 １０月２７日（金）には佐渡市教育委員会の「学校支援訪問」があり、２時間目の学習

を参観した教育指導主事から、子どもたちの学習の様子に賞賛の言葉をいただきました。 

     

 

新潟県競書大会（硬筆）・新大全国硬筆大会の表彰 
○新潟県競書大会(硬筆) 金賞：３年 バギオ敬仁 

                銀賞：１年 岩﨑 咲歩  ３年 岩﨑 栞菜  

                銅賞：３年 岩﨑 琉維  ３年 濵本理妃那 

○新大全国硬筆大会   秀作：２年 岩﨑 志乃 

 

 


